



Carta 27 del Presidente

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros para compartir los aspectos más relevantes de la gestión institucional desarrollada entre el 6 de julio al 6 de agosto de 2025:

1. El pasado 8 de julio, la Capac fue sede de la presentación técnica “De Fundaciones a Cubiertas: Soluciones 360° de Impermeabilización con Mapei”, donde expertos de Italia, Costa Rica y Panamá compartieron soluciones integrales de impermeabilización, aplicaciones eficientes y sistemas sustentables.

Durante la apertura, tuve el honor de dar la bienvenida a los asistentes, destacando la importancia de iniciativas que fortalecen el conocimiento técnico y promueven la actualización profesional. El evento también brindó un espacio de intercambio entre nuestros miembros.

2. El 9 de julio participamos en la Cena Anual de la Asociación Panameña de Ejecutivos de Empresa (Apede), que congregó a líderes empresariales comprometidos con la libre empresa y el desarrollo económico. Contó con la presencia del presidente de la República, José Raúl Mulino, y del expositor internacional invitado, Lic. Carlos Neuhaus Tudela, quien compartió su visión sobre la libertad económica como motor del crecimiento.
3. El miércoles 16 de julio celebramos la Asamblea General N° 175 de medio año, en la que presenté un balance de las principales gestiones desarrolladas durante los primeros seis meses de este segundo período. Las acciones ejecutadas por la Junta Directiva se han enfocado en promover políticas públicas que garanticen la continuidad del sector y la generación de condiciones favorables para su crecimiento económico, social y ambiental.
4. El 17 de julio atendimos la cordial invitación del embajador de los Estados Unidos, Honorable Kevin Marino Cabrera, a un desayuno con líderes de cámaras empresariales, en su residencia. Fue un espacio propicio para intercambiar impresiones sobre temas de interés común entre ambos países.
5. En el marco de Expo Construir 2025, el 24 de julio presenté la conferencia “Retos y oportunidades para un sector construcción fortalecido y competitivo”, donde compartí una visión clara del panorama actual de la industria. Resalté los principales desafíos que enfrenta el sector y la necesidad de acciones concretas para fortalecer su competitividad. Señalé que la construcción aportó el 14.8% del PIB en 2024, genera más de B/.12 mil millones anuales y que la caída de la inversión ha afectado el empleo, lo cual refuerza la urgencia de impulsar incentivos y políticas públicas sostenidas.



6. El 28 de julio participé en el noticiero matutino de Telemetro Reporta, donde reiteramos la posición institucional de la Capac frente al artículo de opinión publicado sobre la Convención Colectiva y la situación del sindicato. Aclaramos que la convención vigente se mantiene hasta el 31 de diciembre de 2025 y continuará activa hasta la firma de un nuevo acuerdo. Señalamos que únicamente el sindicato actual puede participar en el proceso de negociación durante ese período, y reiteramos nuestro rechazo al uso de proyectos de construcción como espacios de protesta.
7. El 30 de julio participamos en el Foro de Empleo 2025, organizado por el diario La Prensa, un espacio de análisis sobre oportunidades laborales, formación de talento y el rol del sector privado en la generación de empleo formal.
8. El 6 de agosto participé en la presentación oficial de la nueva herramienta digital de la Caja de Seguro Social (CSS), denominada “Mi Retiro Seguro”, transmitida en el noticiero estelar de Telemetro Reporta. Esta plataforma permitirá a los asegurados proyectar el monto estimado de su pensión por vejez, a través de una interfaz accesible desde cualquier dispositivo, promoviendo la planificación previsional desde edades tempranas.
9. Recibimos en cortesía de sala al ministro de Obras Públicas, S.E. José Luis Andrade, y al viceministro, S.E. Iván De Ycaza, quienes presentaron un informe de gestión con detalles sobre los próximos proyectos a licitar: un total de 20 obras con una inversión estimada de B/.474.8 millones, que generarán más de 10,000 empleos directos y 25,000 indirectos.

Entre los proyectos prioritarios se incluyen el Corredor de las Playas - Variante Campana, la rehabilitación de puentes vehiculares en la ciudad de Panamá, la Ruta del Café en Boquete y mejoras viales en Panamá y San Miguelito.

Agradezco su atención a este informe y les invito a seguir atentos a nuestras próximas gestiones.

Cordialmente,

Ing. Alejandro Ferrer S.
Presidente de la Capac